

Statt Karten!

Erinnerungen sind kleine Sterne, die tröstend in das Dunkel unserer Trauer leuchten.

Es war ein großer Trost, nicht allein zu sein bei dem schmerzlichen Abschied von unserer lieben Birgit und wahrzunehmen, dass so viele Menschen sie auch geliebt, geschätzt und geachtet haben.

Wir möchten deshalb allen danken, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten und ihre liebevolle Anteilnahme auf so vielfältige Weise zum Ausdruck brachten.



Birgit Budde

* 10. April 1979

† 31. Juli 2011

Familie Heinz Budde

Das Sechs-Wochen-Seelenamt findet am 10. September 2011 um 17.00 Uhr in der Pfarrkirche St. Christophorus in Werne statt.